旭川市立旭川第一小学校 学校だより なかよし 一小っ子

令和4年8月29日

【第3号】

静かだった学校に子どもたちの元気な挨拶が響き、8月22日から2学期が始まりました。夏 休み中の30日間、子どもたちに大きな事故やケガもなく無事終えることができまして、大変 嬉しく思っています。地域・保護者の皆様には、子どもたちを温かく見守っていただき大変あ りがとうございました。

始業式では、児童代表の2名が夏休みの思い出と2学期に向けた決意を述べました。3年生の



樹把さんは、「夏祭りでくじを引いてぬいぐるみの犬をもらったことや 花火を見てとてもきれいだったこと、2学期のめあてについては、自分 から他の人に話しかけることと、家でお皿洗いの手伝いを頑張ること」 を発表しました。6年の涼さんは、「カニ釣りに行ってえさを忘れてし まったけど、近くにいた親切な人からえさをもらってカニを大量に捕ま えたことや、カブトムシのオスとメスを見つけたら交尾をしていたこと、 2学期に頑張りたいことは、挨拶をしっかりすることと算数の勉強を頑 張ること」を発表しました。



また、子どもたちが 夏休みに作成した作品

を2階の教室入り口に展示していますので、保 護者の皆さんにはお迎えに来たときに、ぜひご 覧ください。

2学期は一年の中で一番長い学期ですので、 子どもたちが大きく成長する大切な時期です。 子どもたちが元気で一生懸命に取り組めるよう、 私たち教職員も一体となって指導に取り組んで





参ります。2学期も引き続き、本校へのご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

新型コロナウイルス感染対策について

旭川市内の新規感染者数が依然高い水準で推移していることから、感染防止対策を徹底して教育活動を行 い、児童の学びを保障していきます。そのために、ご家庭のご協力をよろしくお願いいたします。

- ○児童に発熱や咳等の症状がある場合は、症状がなくなるまで登校させないでください。また、同居のご家族 に未診断の発熱等の症状が見られる場合も児童を登校させないでください。
- ○児童が陽性となった場合は、直ちに学校に連絡をしてください。

7月6・7日、本校と旭川第五小学校、江丹別小学校の3校で、合同宿泊学習を行いました。 天候にも大変恵まれ、へき複の5・6年生総勢16名の児童で国立大雪青少年交流の家に行きました。 1日目は、野外での原生林ハイキング、2日目は焼き板クラフトを活動の中心としながら、他校の児童との交 流を楽しんできました。本校の6年生も他校の子ども達との会話や遊びを2日間にわたって楽しむことができま した。







プール学習(旭川小学校プール)

7月14日・21日に旭川小学校のプールを使わせていただき、

今年度のプール学習を行いました。

連日の猛暑の中でのプールの学習は、子ども達も大喜びで、

気持ち良く学習する機会となりました。

水に顔を付けられなかった子や上手くキックできなかった子も飛躍的に

泳ぎが上達し、来年が楽しみな学習となりました。

クラブ活動 ペットボトルロケット)

3日(火)のクラブでは、本校グラウンドでペットボ



水と圧縮した空気とで跳ぶロケッ トは100m近くもの高さまで飛び 子どもたちから感嘆の声も上がって

これからも休み時間を利用してペ ットボトルロケットを楽しんでいき







9・10月の主な行事予定

学校行事 9月の予定

2 金避難訓練(地震想定)

5 月秋のクリーン作戦

7 水合同社会見学(3年生)

12 月参観日(マラソン記録会)

13 火 『私の未来プロジェクト』

14 水マラソン記録会予備日

21 水 小規模校基礎実習

10月の予定

3 月朝会(認証式) 2計測・視力検査

11 火旭川市教育研究会(臨時休業日)

月教育相談週間(28日まで)

金自転車通学終了